

El 11 de Enero de 1988

Mlle Arielle Malard
38, Brd Baillot
NEUILLY

Muchas gracias por tu cariñosa carta de Diciembre 30. Gracias además por darme tratamiento pontificio, Papa Juan, Pppa Juan-Pablo, Papa Pacelli, Papa Ratti! Esto me eleva a una máxima categoría!.

En el futuro, veremos en que estado de ánimo estas cuando me das este nuevo tratamiento.

Estoy muy contento de poderte ayudar a llenar esta nueva ilusión que yo intuyo más bien caprichosa pero también me gusta ayudar a los caprichosos ya que son parte de la ambición humana y la ambición en los jóvenes es loable.

Me preocupa tu futuro porque erés muy guapa, lo que se llama en español "una real hembra" y esta situación atrae a los hombres como la miel atrae a las moscas y claro esta, que en tu caso, hay mucha miel y muchas moscas!

Yo te recomiendo mucho cuidado con los japoneses que son mosquíssimos! en todo caso, con un buen masaje en Bangkok donde espero verte con alegría, se te curaran los males japoneses.

Ya tengo ganas de conocer a tu boy-friend japonés que seguramente aparecerá.

Desde que se fue tu madre, he matado alguna perdiz, cosa a mi edad muy importante, pues representa la paz nerviosa.

Recibe millones de besos del "Papa Fernando"!



FUNDACIÓ
RUBIÓ